
R E L E V É  D E  D É C I S I O N  D U  C O N S E I L  p l é n i e r
d u  D é p a r t e m e n t  H i s t o i r e  2 4 / 0 1 / 2 0 2 2

Présents     :   
CHARPENTIER Emmanuelle, GALLON Florian, GAUDIN Guillaume, MACE Laurent, OLIVIER Jean-Marc, PERE-
NOGUES Sandra, ROZEAUX Sébastien, SOTTOCASA Valérie
AUGUENOIS Roséane, CONSTANT Killian, SANCHEZ CHANCHEZ Gérardo
NORD-LANNES Céline
DE LAVUDAN Géraud, 
Procurations     : BONAFE Isabelle, BONNET Corinne, CANTIER Jacques, CHAPERON Sylvie, GAILLARD Yves, 
HUERTAS Emmanuel, LAURENT Natacha, RETY Catherine
Absent     excusé:    BRICAULT Laurent, 
Invités permanents     : Benoit JOUDIOU, Thibaud LANFRANCHI
Le quorum est atteint. 

Ordre du jour du conseil: 
1) Informations de la direction
2) Vote des attendus pour les entrées en Master
3) Vote des subventions
4) Questions diverses

1. Informations de la direction  

-Le directeur fait un point sur la situation sanitaire en informant les collègues d’un mini 
cluster identifié en L2 bilingue espagnol : les cours de la semaine sont donc passés en 
distanciel.
-Il a été recensée une soixantaine d’étudiants déclarés COVID. Ils seront convoqués pour les 
épreuves de substitution qui auront lieu en semaine 7 soit du lundi 14 février au samedi 18 
février. Le secrétariat prendra contact avec les enseignants qui devront fournir un sujet. Des 
volontaires seront appréciés pour assurer les surveillances des épreuves concernées.
-Les notes du 1er semestre seront à rendre certainement après les vacances scolaires, le 
secrétariat précisera la date exacte début février.
-Point JPO : attention au manque de volontaires. La direction rappelle que tous les ans ce 
sont très souvent les mêmes personnes qui y participent et qu’il serait bon que cela tourne.
-Les étudiants élus aborde une discussion d’une motion qu’ils proposent. Il est décidé de 
constituer un petit groupe pour retravailler le texte de la motion puis de convoquer une AG 
pour en discuter, probablement début mars (semaine du 7 au 11 mars). 
Un appel aux collègues intéressés pour la rédaction du texte sera préparé par Sébastien 
Rozeaux, Guillaume Gaudin et Sandra Pere-Nogues.

2. Vote des attendus pour les entrées en Master  

Ils sont votés à l’unanimité avec les modifications suivantes :
 Dans le master HCP, il est rajouté en « attendu 1 » la nécessité d’une formation en 

histoire et l’ajout de la « maîtrise de l’anglais (niveau B1) » pour le parcours aéro est 
indispensable.



 Pour unifier les attendus des trois masters, est ajouté aux masters MM et SDA deux 
attendus : « maîtrise du français » et « travail en autonomie ».

3. Vote des subventions  

-Journée d’étude: Faute de goût : 500€
-Sortie aux Archives départementales en HI1C605T : 490€ pour la prise en charge du bus.
Votées à l’unanimité

4. Questions diverses  

Plusieurs membres du conseil relèvent un problème sur l’organisation des examens avec 
cette nouvelle matrice qui impose des horaires tardifs (17h à 20h voir 21h) pour certaines 
épreuves. Ce créneau horaire pose des soucis pour les étudiants et personnels qui ont des 
contraintes de transports en commun (horaires des trains…) et pose des soucis pour la 
concentration des étudiants qui sont fatigués en fin de journée.
Les enseignants souhaitent également des salles bien plus grandes pour les examens, la 
responsable du département tâchera de bien prendre en compte cette remarque pour les 
prochaines sessions à venir (mai et juin 2022).
La direction va prendre un rdv avec le VP CFVU Vincent Simoulin pour aborder ces soucis 
organisationnels.

Fait le 31/01/2022

Benoît JOUDIOU -Directeur du département HISTOIRE


